

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

10ME ANNÉE. SAMEDI, 20 AOUT 1892. VOL XX, No 8.

SOMMAIRE :

I Onzième dimanche après la Pentecôte. — II Lettre de N. T. S. P. le Pape Léon XIII sur Christophe Colomb, (suite et fin) — III Les écoles du Nord-Ouest. — IV Portrait du Pape. — V La musique à l'Eglise. — VI Une belle profession de foi. — VII L'hospice St-Jean de Dieu, (suite et fin). — VIII L'expérience. — IX Chronique. — X Aux prières.

ONZIEME DIMANCHE APRES LA PENTECOTE

« Jésus commença par le prendre à part, hors de la foule. »

I. Notre-Seigneur, dans la guérison du sourd-muet, fait plusieurs actions mystérieuses et significatives. Il commence par le conduire à part, loin de la foule. Et en effet, tout homme qui aspire à être divinement guéri, doit se retirer dans la solitude où la voix de Dieu se fait entendre au cœur ; car dans le monde l'esprit se dissipe ; l'attention se disperse ; et des influences contraires sollicitent la volonté ; en sorte que l'âme tout entière se répand sur tout ce qui l'entoure, tandis que, resserrée et recueillie dans la retraite, elle concentre ses forces spirituelles ; elle s'élève et s'élançe jusqu'au ciel. La voix de Dieu, souffle suave et paisible, ne se mêle point au bruit des agitations humaines ; elle ne parle que lorsque les autres voix se taisent ; elle aime le silence et le mystère, comme l'oiseau harmonieux qui ne chante que la nuit.

Excitons en nous l'amour de la solitude, puisqu'elle est une condition de notre sanctification.